



Karim GHARBI est ingénieur diplômé de l'Ecole Polytechnique (Promo 88) et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées (Promo 94).

Il a démarré sa carrière en tant qu'ingénieur Ouvrages d'Art au sein du groupe EGIS, qui s'appelait à l'époque Scetauroute, filiale de la Caisse des dépôts et Consignations (CDC), d'abord au siège à Paris de 1994 à 1996, puis au sein de la filiale US (JMI US) basée à San Diego, de 1997 à 1998, en tant que directeur de projet grands ouvrages.

En 1999, il a ensuite rejoint le groupe tunisien d'ingénierie SCET-TUNISIE, leader de l'ingénierie tunisienne, aujourd'hui présent sur le continent africain dans une trentaine de pays.

Au sein de ce groupe, Karim GHARBI a assuré de nombreuses fonctions et exercé de nombreuses responsabilités dont la Direction de la Qualité (mise en place SMQ), la Direction des Systèmes d'Information (transformation digitale), la Direction du Développement (Direction Commerciale Export). Il a également été Directeur générale de la filiale SSII du groupe (SIMAC).

Il est aujourd'hui DGA, administrateur et actionnaire de SCET-TUNISIE. Il est également PDG de la branche Moyen-Orient de SCET-TUNISIE, basée à OMAN.